

Glatter Auswärtssieg

Beinahe von einer himmlischen Ruhe durfte Peter Gaulke vom jüngsten Spiel seiner Luruper Damen sprechen. Der Trainer erlebte nach den beiden torreichen Begegnungen zuvor diesmal fast einen langweiligen Tag. Mit 3:0 siegten die Luruper Damen im Auswärtsspiel gegen TuS Appen. „Ich glaube, Appen kam einmal vor unser Tor“, sagte Gaulke, der sich vor allem über den nicht vorhandenen Gegentreffer freute. „Zu null“, so der Trainer nachdrücklich. Nach vorne hätte seine Mannschaft aber schon etwas mehr Feuer entfachen dürfen. „Chancen hatten wir unglaublich viele.“ Katharina Höffgen sorgte mit ihrem Treffer wenigstens für die magere wie hochverdiente Luruper Führung (19. Minute). Nach dem Seitenwechsel war es erneut Höffgen, die in der 70. Minute zum 2:0 traf. Halise Elibal schnürte den Sack per Foulelfmeter zum 3:0 zu. Zuvor hatte Karen Juhler einen Elfmeter in der 61. Minute vergeben. Am Sonntag empfangen die Luruper Damen in der ersten

Pokalrunde die Mannschaft von Alstertal/Langenhorn an der Flurstraße. Spielbeginn ist um 12 Uhr.



Mit einem 3:0-Auswärtssieg kehrten die Luruper Frauen aus Appen zurück.